

Nexans - Renforce sa position de leader dans la haute-tension avec l'acquisition de The Valley Group

Soumis par desk
31-01-2007

Nexans, leader mondial de l'industrie du câble, annonce l'acquisition de la société

The Valley Group, Inc (TVG), spécialiste mondial de la surveillance thermique en temps

réel des lignes électriques aériennes destinée à fiabiliser les réseaux de transport d'énergie.

Cette acquisition stratégique va permettre à Nexans d'étendre son offre auprès des

opérateurs d'énergie, passant de la fourniture de câbles d'énergie aériens à celle de

solutions de transport d'énergie et à l'optimisation de leur exploitation. TVG, dont le siège se situe dans le Connecticut, aux Etats-Unis, réalise un chiffre d'affaires annuel d'environ 2 millions de dollars. La société a été fondée en 1991 dans le but de développer des équipements, logiciels et services de surveillance en temps réel. Son principal produit à forte valeur ajoutée est le système CAT-1, qui assure la surveillance en temps réel de la charge des lignes électriques aériennes en mesurant la traction des conducteurs et des paramètres météorologiques locaux, puis en transmettant ces informations au système de contrôle SCADA* de l'opérateur du réseau. L'opérateur exploite alors ces données en temps réel pour optimiser la charge de ses lignes aériennes de façon à ce qu'elles puissent transporter davantage d'énergie, tout en veillant à ce que leur flèche demeure bien en deçà des limites de sécurité.

www.nexans.com
Michel.gedeon@nexans.com